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DICHIARAZIONI SULL’APPROVAZIONE DEL PIANO TRIENNALE 

DELLE OPERE PUBBLICHE 
 

 

 

Francesco Musotto  Presidente della Provincia 

“Un triennale che  interviene su tutti i settori strategici dell’Ente, in primo luogo 

strade e scuole ma anche nell’importante settore dell’Ambiente e delle Risorse 

energetiche alternative. Un piano che si caratterizza per il ricorso a canali finanziari 

innovativi come il project financing, ma  che fa riferimento anche ai fondi europei e 

ai bandi regionali e nazionali che vedono la Provincia presente per sfruttare al meglio 

le opportunità di finanziamento possibili, in una fase di forte contrazione delle risorse 

per gli enti locali. La significativa impronta di carattere ambientale, inoltre, è il 

risultato dell’importante lavoro che la nostra amministrazione ha portato avanti negli 

ultimi anni soprattutto sul fronte dell’utilizzo delle fonti rinnovabili”. 

 

 

Maurizio Gambino  Presidente del Consiglio provinciale 

“E’ stato un lavoro lungo ed accurato, ma che ci ha permesso di varare un documento 

ancorato alla realtà del territorio provinciale e che potrà dispiegare i suoi effetti nel 

lungo periodo. Il Consiglio ha preso atto e ha valutato positivamente l’impostazione 

offerta dalla giunta, apportando alcune modifiche che sono frutto di un ragionamento 

complessivo. La fattibilità immediata di molte delle opere inserite nel triennale è la 

risposta migliore per favorire lo sviluppo e l’occupazione e fronteggiare il malaffare”. 

 

I capigruppo di centrodestra  Pietro Alongi (Forza Italia), Gigi Tomasino (Udc),  

Salvo Coppolino (Alleanza nazionale), Francesco Muscarella (Mpa) 

“Un documento che risponde alle aspettative del territorio e dà il via ad iniziative 

innovative e incisive soprattutto nel campo dell’ambiente, come per esempio per gli 

impianti fotovoltaici o gli impianti per il bioetanolo e il biodiesel. Gli interventi 

coinvolgono tutte le aree territoriali, a conferma dell’attenzione che 

l’amministrazione rivolge nei confronti di tutti gli 82 comuni, cercando di valorizzare 

il patrimonio culturale ed ambientale e promuovere lo sviluppo attraverso il 



miglioramento della viabilità e la realizzazione di nuovi edifici scolastici. Un 

apprezzamento al vice Presidente della Provincia Nicola Vernuccio la cui presenza 

costante in aula ha permesso di rendere più fluido e produttivo l’andamento dei 

lavori”.  

 

I capigruppo di centrosinistra 

Antonio Marotta (Rifondazione comunista)  

“Un piano triennale pieno di opere difficilmente realizzabili, lontane dai bisogni reali 

del territorio. Le numerose richiese di chiarimenti  sulle singole opere da parte 

dell’opposizione sono rimaste non supportate da convincenti motivazioni. Rimane 

quindi un giudizio negativo sulla proposta del governo di centro destra, che non offre 

risposte su diverse questioni, come ad esempio la costruzione concreta di nuove 

scuole”. 

 

Giovanni Palma (Margherita) 

“E’ un piano triennale della speranza. Un documento privo di progetti innovativi e 

che non risponde alle reali esigenze dei vari territori, in particolare di un’area  vasta 

come quella monrealese, completamente abbandonata”. 

 

Giuseppe Badalì (Democratici di sinistra) 

“E’ l’ennesima occasione perduta per il rilancio all’intero territorio della provincia. 

Assolutamente scarsi sono gli interventi capaci di incidere realmente sullo sviluppo 

del territorio e che rispondano alle esigenze espresse dai cittadini”.  

  

Giusi Scafidi ( Italia dei valori -capogruppo gruppo misto) 
“Un triennale che non esprime opere di grande sviluppo. Grazie ai capigruppo di 

opposizione verrà presto convocato un tavolo di concertazione con i comuni 

interessati e i cittadini per discutere del progetto relativo alla tangenziale di 

collegamento fra le autostrade A-19 e A-29. Una proposta che si trascina da tanti anni 

senza che si siano mai definite le modalità”.  

 

 

Gaetano Milano 

Consigliere Margherita 

“E’ il triennale delle occasioni perdute. Non ci sono grandi novità rispetto al passato e 

tutto rischia di tradursi come sempre in un grande libro dei sogni”.  

 

 


